

# EKSPOS

## Manunggal Dengan Rakyat, Babinsa Bersama Warga Desa Bulaksari Kerja Bakti Bersama

Totong Setiyadi - [JATENG.EKSPOS.CO.ID](http://JATENG.EKSPOS.CO.ID)

Feb 18, 2022 - 21:51



Cilacap - Dalam rangka "Jumat Bhakti Masyarakat", sekaligus wujud kemanunggalan TNI dan Rakyat, Babinsa Bulaksari Koramil 09/Kawunganten Serka Soderin bersama Perangkat Desa Bulaksari dan warga melaksanakan kerja

bakti pengurangan jalan di Dusun Klepukerep, Desa Bulaksari, Kecamatan Bantarsari, Jumat (18/2/2022).

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut Kades Bulaksari Sutarto beserta staf dan seluruh Kepala Dusun se Desa Bulaksari, Bhabinkamtibmas Desa Bulaksari Bripka Afik Noto, S, Ketua BPD Desa Bulaksari Parsiman, Anggota Linmas, Mahasiswa STAIMA Kota Banjar dan Perwakilan Pengurus Dewan Ambalan SMA Negeri 1 Bantarsari.

Kepala Desa Bulaksari Sutarto dalam kesempatan tersebut menjelaskan bahwa kegiatan Jumat Bhakti Masyarakat merupakan gagasannya setelah dirinya di lantik menjadi Kepala Desa Antar Waktu Desa Bulaksari. Kegiatan ini saya gagas agar kita bisa bersosialisasi dengan masyarakat, tidak harus kita menyumbangkan sebuah materi, bisa juga memberikan sumbangan berupa tenaga dan pikiran, "jelasnya.



Lanjutnya, kegiatan akan dilaksanakan setiap hari Jumat secara bergilir di tiap-tiap dusun dengan melibatkan semua elemen seperti saat ini yaitu ada Babinsa, Bhabinkamtibmas, Perangkat Desa, Mahasiswa yang sedang melaksanakan KKN, siswa SMA dan juga masyarakat.

"Alhamdulillah semuanya bisa hadir dan memberikan sumbangsuhnya, " Pungkas Kades Bulaksari, Sutarto.

Pada kesempatan tersebut Babinsa Bulaksari Serka Sodirin mengapresiasi apa yang sudah dilakukan oleh Kepala Desa Bulaksari. Pihaknya siap mendukung serta memberikan sumbangsuhnya demi kesejahteraan masyarakat.

"Selaku Babinsa, saya siap mendukung dan membantu apa yang sudah di

programkan oleh pemerintah desa tentunya untuk kepentingan masyarakat,  
"ungkapnya.

Walaupun di dunia kita tidak mendapatkan apa-apa, semoga dengan niat tulus akan mendapatkan pahala diakhirat, apalagi ini hari Jumat, apapun bentuknya, semua punya kontribusi karena sebaik baik orang adalah yang bermanfaat bagi orang lain.

"Mari bersama-sama kita menyengkuyung dan mensukseskan program Jumat Bhakti Masyarakat dengan terus menerus secara konsisten dilaksanakan secara bergiliran, "ajak Babinsa dari Koramil 09 Kawunganten ini.